

La secrétaire générale de l'OACI fait l'éloge des mesures de sécurité de l'aviation civile cubaine



La Havane, 22 juillet, (RHC).- Fang Liu, secrétaire générale de l'OACI, l'Organisation de l'Aviation civile internationale, a fait l'éloge des mesures de sécurité de l'aviation civile cubaine et de l'organisation par Cuba du séminaire régional de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale, des Caraïbes et de l'Amérique du Sud au sujet des données de l'aviation civile.

La secrétaire générale de l'OACI a fait ces déclarations au cours d'un entretien ce vendredi à La Havane avec Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres qui détient le portefeuille de l'Économie et de la Planification.

Fang Liu a confirmé la disposition de l'OACI de poursuivre la coopération avec Cuba, membre fondateur de cette organisation.

Ricardo Cabrisas a salué cette volonté de l'OACI car, a-t-il relevé, le développement des transports est une priorité de la mise à jour du modèle économique cubain.

Le ministre cubain de l'Économie et de la Planification a mis Fang Liu au courant des détails du programme de modernisation de l'infrastructure aéroportuaire de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136271-la-secretaire-generale-de-loaci-fait-leloge-des-mesures-de-securite-de-laviation-civile-cubaine>



Radio Habana Cuba